

Tercera Jornada de la Asociación Murciana de Amigos de las Plantas. 8 de Abril de 2006.

Lugar: Visita al paraje costero *Parque Regional de Calblanque, Monte de las Cenizas y Peña del Águila.*

Se efectuó en esta época por ser una de las más indicadas para observar la flora importante y diversa que posee, al ser uno de los espacios protegidos mas emblemáticos de la Región, a pesar de las extremas condiciones de aridez que se derivan de su situación en el sureste peninsular.

Nuestra visita discurrió, por el Monte de Las Cenizas, base de la Peña del Águila, y zona del Faro de Punta Negra, en la bahía de Portman.

A continuación se presenta el listado de asistentes (* socios):

Alonso Molina Mulicerno*. Funcionario de Correos.

Ángeles Martos Baidés*. Documentalista

Antonia Navarro Rodríguez*. I.E.S. Sierra de Almenara. Lorca.

Antonio Martínez Cano*. C.P.R. Lorca. (Águilas).

Concha Roldan Garrido. Residencia San Basilio. Murcia.

Gabriel Vera Botía*. Facultad de Matemáticas. Universidad de Murcia.

Gema Sánchez-Fresneda López. Confederación Hidrográfica del Segura.

Gemma López Vélez*. Catedrática de I.E.S. Presidenta de AMAP, guía de la Jornada.

Juan José Soto Aparicio*. Colegio Jesuitinas Santa Maria de la Paz. (Murcia).

Lola Carrillo*. I.E.S. Miguel Espinosa.

Lorenzo Antonio Hernández Pallarés*. Psicólogo.

María Jesús Blázquez.

María Coello Yuste*. Facultad de Informática. Universidad de Murcia.

Marta Alarcón Cárceles.

Paco López de Haro.

Pedro de la Rosa Flores.

Trinidad Sánchez Sánchez. Profesora de Educación Secundaria.



La mesa del restaurante elegido para la comida con los asistentes



La mesa del restaurante elegido para la comida con los asistentes (desde el otro extremo, respecto a la anterior)



Una fotografía junto al raro brezo *Erica arborea*, ejemplar que se encuentra próximo al camino de subida a la antigua Batería Militar del Monte de las Cenizas.